



Le patron de l'instance faïtière du football africain est au Cameroun pour le tirage au sort de la Coupe d'Afrique des nations prévu demain mardi 17 août à Yaoundé.

Mais bien avant, Patrice Motsepe s'est rendu à l'Ouest du Cameroun, en pays Bamoun, où il a été reçu en audience par *Ibrahim Mbombo Njoya*, le sultan, Roi des Bamouns. Il était question pour le milliardaire Sud-Africain de découvrir un pan de la riche diversité culturelle camerounaise.

Patrice Motsepe était accompagné par Seidou Mbombo Njoya, Président de Fédération camerounaise de Football.

Ils vont retourner à Yaoundé où ils prendront part à la cérémonie pour le tirage au sort de la Coupe d'Afrique des nations prévue au Cameroun dans moins de 05 mois (du 9 janvier au 6 février 2022)

Rappel, hormis, le Cameroun (pays hôte) et l'Algérie (tenante du titre), les 22 autres équipes qualifiées pour la compétition seront placées dans quatre pots en fonction donc de leur Classement FIFA.

Ce qui devrait donner les pots suivants :

POT 1 : Cameroun, Algérie, Sénégal, Tunisie, Maroc, Nigeria

POT 2 : Egypte, Ghana, Côte d'Ivoire, Mali, Burkina Faso, Guinée

POT 3 : Cap-Vert, Gabon, Mauritanie, Sierra Leone, Zimbabwe, Guinée-Bissau

POT 4 : Malawi, Soudan, Guinée équatoriale, Comores, Ethiopie, Gambie
